

Wildpflanzenwanderung nach Kehlegg



Eine Wanderung der besonderen Art war das!

Von Steinebach nach Kehlegg sind wir gewandert und haben geschaut, welche Bäume, Sträucher und Kräutern wir so finden am Wegesrand. Wir haben über ihre vielen verschiedenen Verwendungsweisen gelernt, die ganz eigenen Schätze, Wirkungen, Anwendungsmöglichkeiten und Geschichten einer jeden Pflanze kennen gelernt und staunend festgestellt, dass Grün ganz schnell nicht mehr gleich Grün und Blatt nicht mehr gleich Blatt ist.

Zwei Oberländer Damen haben das Ganze noch ein bisschen spannender gemacht - wie viel altes Wissen uns an diesem Tag doch weitergegeben wurde!

Danke für den spannungsreichen Ausflug an alle, die dabei waren!